

Inicio > Opinión > ¡Hasta nunca ministra!

Opinión

## ¡Hasta nunca ministra!

agosto 31, 2021

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Erwin Lechuga

Agréganos como tú fuente de noticias

Por: ERWIN LECHUGA

Parece mentira que luego de anunciarse con bombos, platillos, payasos, serpentinas, globos y confites, que se conectarían a internet miles de colegios públicos en Colombia, nos hayan anunciado que simplemente se perdieron 70 mil millones de pesos del proyecto en manos del contratista.

El asunto, expuesto a todos los niveles en los medios de comunicación no deja de causar asombro, no solo por el extravío per se de los recursos públicos, sino porque la forma en que se perdieron, podría equipararse al instante en que al niño inocente, le es arrebatado el dulce por la trampa del avivato.

Se conoció, que desde el instante en que la licitación pública fue adjudicada, había un olor a fétido en el ambiente, situación que fue denunciada por una emisora radial ampliamente escuchada a nivel nacional, y cuya periodista que hizo la denuncia fue posteriormente amenazada.

No es digerible como un contrato de más de un billón de pesos, con el que se quiso dar solución a un rezago tecnológico en procura de la educación de la población escolar, pudo ser adjudicado a un contratista sin experiencia en esa área, que no contaba ni con el equipo técnico ni con los recursos para ejecutar el proyecto, eso sin dejar de lado las pólizas falsas con las que se intentó garantizar el cumplimiento del contrato.

Si lo anterior no es digerible, mucho es la gestión de la señora Karen Abudinen en este suceso tan bochornoso, en el que pretende endilgarle toda la responsabilidad al contratista en procura de salir librada del asunto. Y es que la ministra de las TIC no es una funcionaria lela, por el contrario, su trasegar en lo público y en los asuntos de carácter técnico iniciaron por allá en el año 2002 como consultora para el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), institución que presumo, contrata personal por sus calidades técnicas, para luego iniciar una carrera ascendente a nivel local de la mano de la "magnánima" familia Char, hasta aterrizar en el gobierno de Iván Duque.

Para una funcionaria de sus calidades, no es admisible mostrarse como sorprendida por ese mamut que entró por la puerta del ministerio que preside; primero porque había una jugosa contratación de recursos públicos sobre los cuales había que enclavar los ojos, segundo, porque el interés perseguido estaba dado a beneficiar en educación a niños y adolescentes en Colombia, y tercero porque fue el mismo ministerio quien escogió al contratista.

Hoy, la señora ministra atornillada en su cargo, dando señales de indignación por habersele perdido la no despreciable suma de 70 mil millones de pesos, insiste una y otra vez que esos dineros públicos no se van a perder, sin embargo, se recuperen o no, el daño ya está hecho.

Su gestión quedó en entredicho, la percepción, es que se actuó con poca o nula diligencia en un contrato que por sus características se debió emplear total rigurosidad, en cambio quedó en la órbita, una contratación amañada para el beneficio de unos "empresarios", de cuya responsabilidad no puede apartarse la ministra, así como quien se sacude la ropa de polvo.

Ojalá y esta crónica no se convierta en otro Reficar o Agro Ingreso Seguro, de los cuales ya sabemos cómo termina, lo que sí es cierto es que la ministra gracias a este escándalo debe irse por sus omisiones que han puesto a dubitar a todo un país de sus capacidades.

Ministra, hágale un favor a Barranquilla, a la costa y por supuesto al país, ¡Váyase!

¿Te gustó esta nota? ¡Síguenos en Redes Sociales!

f t i y

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

1 comentario

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

- Nezeth Elias: Lo que mas duele es que la ministra es de la Costa Caribe, me imagino lo que estaran murmurando nuestros coterraneos andinos
Moncho Viñas: Lo que más duele es que se nos siga engañando, que la corrupción continúe reinando, que la justicia siga siendo cómplice de los corruptos...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram

Artículo anterior

A la cárcel hombre que habría abusado de su propio hijo en Bayunca

Artículos relacionados Más del autor

Opinión: Que empiece el debate

Opinión: La pandemia, el contexto y el derecho a la educación

Generales: Sí a la amnistía

< >

### RECOMENDACIONES DEL EDITOR

- Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales
EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla
Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena

### ENTRADAS POPULARES

- Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...
Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito
Milena Quaglini, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...

### CATEGORÍA POPULAR

Table with 2 columns: Category, Count. Includes: Generales (70369), Nacional (25390), Crónica Judicial (13741), Local (7725), Deportes (7307), Atlántico (6378), Mundo (5952), Región (5100), Económica (4092)



### SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contactanos: weblalibertad@gmail.com

Te recomendamos leer: Las fronteras y la guerra, El código electoral colombiano es un cadáver insepulto (Primera parte)